

9年連続 もやし売上日本一

by 名水美人ファクトリー



時短・簡単・もう食べたん?
名水美人ファクトリーの
「にら豚野菜ミックス」
便利な2人前食べ切りサイズ
11月から九州全県で発売!

にら豚の細道



王府のにら豚。ニラの緑が目に染みる



にら豚の考案者、王府の糸永さん



糸永さんの調理風景の動画(1分)をQRコードからご覧いただけます

糸永さんの調理風景。燃え盛る炎を自在に操るさまは、まるでサーカス

「アレンジ自由、食べ方も自由。それがにら豚」と話すのは、まるちゃん（ベンヌー）。多い時は週イチベース。あちこちのお店を歩き、にら豚を愛して四半世紀。そんな生糸の大夫人、まるちゃんの言う「アレンジ自由」とは、「にら豚のちゃんぽん麺」を食べてた客がたくさん

「うどん。もし」「にら豚屋」を開業したら「日替わりににら豚ができました。にら豚のそのものも味付け自由です。辛口の人には豆板醤を入れますし、甘口の人は砂糖やみりんを加えますよ。大分人の間では、にら豚に「オレオレ」と書いてあります。わが家ではもいけます。我が家ではにら豚が残った時には、にら豚焼き卵で包んでオムレツにします。たしかにぶるのはどうしたものか。みんな生糸の大夫人、まるちゃんの言う「アレンジ自由」とは、「アレンジ

「にら豚はどんどんぶりにいたな。うどん屋では」に見かけた「にら豚うどん」を見かけた。とんかつだって、かつ丼やカツカレー、カツサンドになるけれど、それにして、この七変化（ベンヌー）。

多い時は週イチベース。あちこちのお店を食べ歩き、にら豚を愛して四半世紀。そ

んな生糸の大夫人、まるちゃんの言う「アレンジ自由」とは、「アレンジ

月」「どんどんぶり／火」「ちゃんぽん／水」「お好み焼き／木／オムレツ／金

家の阿川佐和子さんも「ワタシ流」を紹介して

食べ方いろいろ七変化



客あまた
急いで炒めて
ニラ香る

「うどん。もし」「にら豚屋」を開業したら「日替わりににら豚ができました。にら豚のそのものも味付け自由です。辛口の人には豆板醤を入れますし、甘口の人は砂糖やみりんを加えますよ。大分人の間では、にら豚に「オレオレ」と書いてあります。わが家ではもいけます。我が家ではにら豚が残った時には、にら豚焼き卵で包んでオムレツにします。たしかにぶるのはどうしたものか。みんな生糸の大夫人、まるちゃんの言う「アレンジ自由」とは、「アレンジ

月」「どんどんぶり／火」「ちゃんぽん／水」「お好み焼き／木／オムレツ／金

の間に、「にら豚」あわじにての言つ。その名前の通り、ニラと豚肉、さら

にギャババをジユジヨット炒めた一品だ。ニラの産地、大分で半世紀前に考

案されたそつた。全国的にはあまり知られてないが、大分では超定番メニュー

だとか。ふむふむ。ものは試し、にら豚試食の旅にいざ出発！ まずはにら

豚生誕の地、大分市の中華料理店「王府」へ参ろう。王府と書いて「わんぶ」。

にら豚愛好者の間では「聖地」と言うではないか。

西方に「にら豚」あわじにての言つ。その名前の通り、ニラと豚肉、さら

にギャババをジユジヨット炒めた一品だ。ニラの産地、大分で半世紀前に考

案されたそつた。全国的にはあまり知られてないが、大分では超定番メニュー

だとか。ふむふむ。ものは試し、にら豚試食の旅にいざ出発！ まずはにら

豚生誕の地、大分市の中華料理店「王府」へ参ろう。王府と書いて「わんぶ」。

にら豚愛好者の間では「聖地」と言うではないか。

にら豚の細道

名水美人ファクトリー株式会社

お客様相談室 ☎ 0120-032570

メール info@meisuibijin.co.jp

名水美人 にら豚 検索

第2のもつ鍋!?

「昔は、ニラ農家が地
れ立つてハワイ旅行した
んですけどね」と話すの

は、大分市でニラを栽培
する工藤武彦さん。「あ
まりに儲かるんで、ど
うすればお力を使え
るか?って相談した結
果、ハワイへ行くとい
う話になつて」。おやお
や、なんとも景気のいい
話じゃが、どうしてそん
なに儲かったの? 「も
つ鍋のおかけです」

食文化の変遷をまと
めた畠中三恵子さんの
本「ファンションフー
ド、あります」(紀伊

1992年、突如、もつ
鍋ブームが湧き起つ
た。当時、東京の銀座や
渋谷にもつ鍋屋が相次い
で開業し、若いOLやボ
ディコンギャルまで詰め
かけて大繁盛。人気店に
は一日300件もの予約
電話があつたとか。「も
つ鍋」は日本流行語大賞

に選ばれ、その銅賞にも選ばれ、その
結果、もつ鍋の真材とし
て不可欠な三つが品薄に
なり、価格が3倍に高騰。

そこで、尼ラ豚旅行だつて
行きますなあ。その後ブームは終息

5年前と言えば、大分

市役所がにら豚のPR
キャンペーんを始めたた
イミングと重なる。市は

ニラ農家を支援するた
め、2016年に「にら

豚PR大作戦」を開始
マスコミやSNSで情報

発信を続けている。その

甲斐あって、にら豚を提
供する飲食店は着実に増
え、現在91店がPR大作

2016年に「にら

豚PR大作